学校だより 令和4年12月号



「自分で」「自分から」「思い やりをもって」行動する子

日増しに寒くなってまいりましたが、昼休みには持久走大会に向けて運動場を走ったり、 元気に遊んだりする子供たちの姿が見られます。これから寒さが厳しくなりますが、手洗 い・うがい・換気を徹底し、新型コロナウイルス感染症対策と同時にインフルエンザ対策も しっかりしながら、12月を元気に過ごせるよう支援していきたいと思います。今後とも御 理解と御協力をよろしくお願いいたします。

刮目の庭をきれいにする会 11月27日(日)

利目の庭をきれいにする会の方々、地域の方々約20名で 今年度2回目の活動を行ってくださいました。草刈りだけでな く木の剪定や落ち葉拾い等の作業も行い、とてもきれいな刮目 の庭になりました。ありがとうございました。



|持久走記録会を行います| 12月6日(火)、7日(水)

走力にあった自分なりのめあてをもって、練習を頑張っています。御家庭でも応援と励ま しの言葉を掛けてあげてください。

低学年(1.2.3年生)12月6日(火) ※予備日12月8日(木) ○1年生: 2時間目 ○2年生: 3時間目 ○3年生: 4時間目 高学年(4.5.6 年生) 12月7日(水) ※予備日12月9日(金) 〇4年生: 2時間月 〇5年生: 3時間月 〇6年生: 4時間月

【刮目の庭の紅葉】

学校生活(校外学習)の様子

「校外学習:小笠山運動公園」



〇2年生



〇3年生



〇4年生

〇1年生

「社会科: 久努の松並木」





Oえがお、ほほえみ



「校外学習:掛川花鳥園」

〇6年生「修学旅行」 「富士山世界遺産センター、 富士急ハイランド 等」





